



## Penasaran dengan Profesi Kolumnis Penghargaan Oscar? Ini Keseruannya!

### Description

#### **\*\*Kehidupan Seorang Wartawan Hollywood\*\***

Bulan lalu, Kyle Buchanan duduk di sebuah meja di Independent Spirit Awards di Santa Monica, California, ketika, tengah acara, terdengar teriakan di luar. Teriakan itu adalah “Free Palestine” yang terdengar di latar belakang pidato penerimaan penghargaan. Ia keluar dari tenda dan menemukan dua pengunjung rasa di balik pagar, memainkan teriakan tersebut dan mulai merekamnya dengan ponselnya.

Sejak bergabung dengan The New York Times pada tahun 2018, Buchanan telah meliput berbagai festival film di Cannes, Prancis, dan Venice. Di masa kecil, ia terpicat oleh acara penghargaan Hollywood. “Oscar terasa seperti pintu gerbang ke karya seni yang saya tidak tahu apa-apa tentangnya. Saya terpesona,” katanya.

#### **\*\*Perubahan dalam Liputan Buchanan\*\***

Buchanan ingin memberikan pembaca gambaran tentang bagaimana aktor menghadapi kampanye Oscar yang berbulan-bulan. Proses ini bisa melelahkan, meskipun bisa membantu karir seseorang secara signifikan. Selama musim penghargaan ini, wawancara dengan aktris seperti Danielle Brooks menjadi sangat emosional dan jujur.

#### **\*\*Tantangan Terbesar dalam Meliput Musim Penghargaan\*\***

Menjaga stamina tetap terjaga adalah tantangan terbesar Buchanan. Ia menjelaskan bahwa memisahkan pendapat pribadi tentang sebuah film dari prediksinya adalah hal yang penting. Meskipun selera pribadinya tidak selalu sejalan dengan para pemilih akademi, ia mencoba untuk memahami posisi mereka.

#### **\*\*Harapan di Akhir Pekan\*\***

Buchanan berharap ada momen emosional di Academy Awards nanti. Ia ingin ada momen yang dapat dirasakan oleh penonton. Hal tersebutlah yang membuatnya ketagihan dengan potensi musim

penghargaan. Event-event seperti itu memberikan jalur yang menarik untuk para karakter di industri film Hollywood dan penggemar mereka.

## Ringkasan

Kyle Buchanan, reporter budaya pop di The New York Times, melakukan liputan tentang acara penghargaan Hollywood dan momen budaya di luar panggung. Dengan kecintaannya pada acara penghargaan sejak kecil, Kyle berbagi pengalaman dan pandangannya tentang kontroversi film-film. Dia juga berbagi rahasia dalam mewawancarai selebritas yang terlatih media. Bagaimana pendapat Anda tentang liputan Kyle tentang awards season dan apakah Anda setuju dengan pendekatannya yang berbeda? Apa momen emosional dari acara penghargaan yang menjadi favorit Anda? Ayo beri komentar dan bagikan pikiran Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark